



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**PAPA ABRAZA A CARDENAL.** Ciudad del Vaticano, octubre 18. Juan Pablo II abraza al Cardenal peruano Juan Ricketts Landazuri, en el Palacio Apostólico del Vaticano, donde fue saludada por los cardenales.

# Con Nuevo Papa la Iglesia Demuestra Universalidad

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 18. (AP). El Papa Juan Pablo II dijo hoy al Colegio de Cardenales que había demostrado la "auténtica universalidad" de la Iglesia con su elección de un Papa no italiano por primera vez en 455 años.

"Fue un acto de fe y al mismo tiempo un gesto muy valiente elegir a un no italiano como Obispo de Roma", expresó el Pontífice de

58 años en su discurso a los cardenales que le eligieron el lunes como el Papa 264 de la Iglesia.

Las palabras del Pontífice fueron en respuesta al discurso de Carlo Confalonieri, Decano del Colegio de Cardenales. El Prelado italiano dijo al Papa que Polonia es "un símbolo vivo de heroica vinculación a la Iglesia".

"Es posible que con la inesperada elección de uno de sus hijos

al supremo trono apostólico, Dios haya querido recompensar el más intenso sufrimiento", expresó Confalonieri.

Entretanto, el Vaticano anunció que la misa de consagración el domingo tendrá lugar a las 10:00 hora local (04:00 EST) en la es-

—Favor pase a la Pág. 19.

## Millones Polacos se Preparan Celebrar Elección Nuevo Papa

VARSOVIA, octubre 18. (UPI). Los millones de católicos que hay en Polonia se preparaban hoy para celebrar en todo el país el advenimiento del Papa Juan Pablo II, el primer Pontífice no italiano en más de cuatro siglos y medio y el primero polaco que se registra en la historia.

Los principales preparativos se están haciendo en Varsovia y Cracovia, donde los católicos han comenzado a decorar las iglesias para los servicios especiales que se oficiarán el domingo, cuando será

investido el nuevo Papa en Roma. El Altar Mayor de la Catedral de San Juan, el principal templo de Varsovia, ya está cubierto de flores y al frente flamean grandes banderas blanca y roja de Polonia, y blanca y gualda del Vaticano.

Para el fin de semana se planean celebraciones al aire libre en Cracovia, la antigua residencia del nuevo Papa, donde los católicos siguen reuniéndose en las esquinas para comentar la sensacional no-

—Favor pase a la Pág. 31.

## Nuevo Papa es una Combinación de Firmeza y de Cortesía

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 18. (Por George W. Cornell). (AP). Un individuo con un férreo apretón de manos y una sonrisa seráfica: Esa es la combinación de firmeza y cortesía que según funcionarios católicos trae consigo el nuevo Papa a los campos de la batalla mundial por la fe.

El principal interrogante es cuál será empero su estrategia para esa batalla.

Fuentes eclesásticas bien informadas dijeron que el Papa Juan

Pablo II, forjado en la adversidad y la opresión, es particularmente apto para hacer frente a las tribulaciones y los conflictos que afectan zonas crecientes del mapa.

Al recordar las persecuciones desatadas contra los cristianos, dijo hoy a los Cardenales del Sacro Colegio:

"Aun en nuestra época ha habido y hay quienes sufren la experiencia de la prisión, del sufrimiento, de la humillación por Cristo".

El Papa, que fue condenado a —Favor pase a la Pág. 31.

## Argentina Sigue Expulsando a Ciudadanos de Chile

SANTIAGO DE CHILE, octubre 18 (AP). La controversia limítrofe con Argentina sigue siendo el principal foco de atención en este país, en momentos en que se conocen nuevas denuncias de chilenos expulsados de territorio argentino, con la convocatoria a una jornada de paz, y declaraciones extraoficiales de la Cancillería local en el sentido de mantener el plazo de vencimiento de las actuales negociaciones.

"Otros 22 chilenos fueron ex-

pulsados de la Argentina", dice hoy el Diario gubernamental "El Cronista", que publica una información desde Coyhaique, localidad austral fronteriza con Argentina.

Afirma que esta semana arribaron a Coyhaique 17 chilenos que fueron repatriados desde las Provincias argentinas de Santa Cruz y Chubut, grupo que se agregó a otros cinco chilenos expulsados de

—Favor pase a la Pág. 39.

## Pdte. Carter Interesado en la Producción "Bomba Neutrones"

WASHINGTON, octubre 18 (UPI). El Presidente Carter decidió seguir adelante con un proyecto para una nueva arma nuclear que deja abierta la posibilidad de construir la llamada "bomba de neutrones", dijeron hoy funcionarios del Departamento de Estado.

Los informantes señalaron que Estados Unidos está modernizando algunas armas nucleares con un diseño que fácilmente puede convertirse en un arma de radiación aumentada.

El arma, de gran utilidad como defensa contra una ofensiva de tanques, hace una explosión relativamente pequeña, pero con un intenso nivel de radiación que puede ser fatal sin ocasionar grandes daños materiales.

Las fuentes dijeron que la

decisión del Presidente, tomada con el fin esencial de obligar al financiamiento del nuevo presupuesto de la defensa, "preserva la opción para producir un arma de neutrones, sin menoscabo de una decisión final".

En un breve comunicado, el Departamento de Energía, responsable de la programación y construcción de armas nucleares, señala que "ha recibido instrucciones del Presidente Carter para comenzar a comprometer en el año fiscal 1979 fondos para la producción" de dos misiles con cabeza múltiple.

"Esta obligación presupuestaria va a implementar la decisión del Presidente Carter del siete de abril del año en curso, para proceder a la modernización de esas dos armas".

## Cardenales Salen Sonrientes de los Salones del Cónclave

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 18. (AP). Los cardenales —algunos con sus valijas en la mano y otros acompañados por maleteros— salieron hoy sonrientes de los salones del cónclave vaticano y enfrentaron el acoso de los periodistas con una ostensible determinación a

guardar secreto sobre las sesiones. "Os conozco, amigos. También he sido periodista, pero es preciso ser muy prudente", dijo el Cardenal de Varsovia Stefan Wysinski al rechazar a un enjambre de periodistas que le apuntaban con sus microfonos.

Cuando recordó a los corres-

pensales el secreto impuesto desde hace 900 años a los cónclaves cardenalescos bajo pena de excomunión, resultaba difícil decir si sus palabras no eran una fórmula cortés para evitar toda afirmación sobre el nuevo Pontífice, oriundo también de Polonia.

El Cardenal John Carberry, de San Luis, Estados Unidos, uno de los primeros en salir cuando se removieron los tres candados de bronce del Palacio Apostólico, hizo saber que Juan Pablo II, el primer Pontífice no italiano electo en 455 años, fue desde el principio uno de sus favoritos.

—Favor pase a la Pág. 39.

## Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 18 (UPI). El Mercado de Valores sufrió hoy una baja que cubrió un amplio frente, vista la situación nacional en materia de circulante y la predicción de que se producirá una restricción crediticia en gran escala.

El régimen de operaciones de la ronda fue activo.

El Promedio industrial Dow —Favor pase a la Pág. 47.

## Publican Fotos de un OVNI en Bolivia

LA PAZ, octubre 18. (AP). "El Diario", Decano de la prensa boliviana, publica hoy en primera página dos fotografías de un objeto volador no identificado, afirmando que ayer sobrevoló esta capital.

El OVNI, explica, "fue avistado ayer sobre la serranía de la Cordillera oriental, pocos kilómetros al sur de la ciudad". Su imagen "fue capturada por una cámara fotográfica corriente, manipulada por un menor de apenas trece años, cuando se disponía a levantarse de la

—Favor pase a la Pág. 27.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



**DISEÑADOR CON CANTANTE.** Nueva York, octubre 18. Halston, conocido diseñador de modas, conversa con la cantante norteamericana Dolly Parton. La foto fue tomada anoche en Studio 54, de Nueva York.